
 
 
 

    平成 26 年 12 月定例会 
    一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 
 
 
 
 

一 般 質 問 予 定 日 程 

12 月 9 日 （火） 3 人 

12 月 10 日 （水） 6 人 

12 月 11 日 （木） 6 人 

12 月 12 日 （金） 2 人 

 
 
 

三 郷 市 議 会 



通告番号 １  議席番号 ８  氏 名  逢澤圭 一郎 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１教育行政 １．小学校統合及び廃校後の跡地活用に

ついて 
ア．獨協医科大学と連携協力に関する

包括協定を結ぶことについて 
イ．小学校における適正な学級数・児

童数に対する考え 
ウ．小学校における統合の今後の見通

しについて 

市長 
教育長 
企画総務部長 
 
 

２観光・シティ

セールス 
１．広告料収入によるデジタルサイネー

ジの設置導入について 
市長 
企画総務部長 

 
 



通告番号 ２  議席番号１１  氏 名  苗 村 京 子 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１国民健康保

険 
１．広域化について 
 ア．県の広域化の状況と市の対応につい

て 
 イ．広域化方針に対して反対を 
２．資格証明書の発行中止を 

市民生活部長 
 

２後期高齢者

医療 
１．2013 年度決算の状況について 
 ア．黒字額は 
 イ．保険料の一人当たりの平均額（県・ 
  三郷）は 
２．保険料の引き下げを広域連合、県に対 
して要請を 

福祉部長 

３医療・福祉 １．重度心身障害者医療費、ひとり親家庭

等医療費助成制度の窓口払いの廃止を 
２．胃がん検診について内視鏡検査の復活 
を 

市長 
市民生活部長 
福祉部長 
子ども未来部長 

４都市計画道

路 
１．新和吉川線（草加流山線以北）の現況

について 
２．都市軸道路について 
 ア．（仮称）三郷流山橋の架橋の状況は 
 イ．高架線移設と街路事業区間について 

まちづくり推進部長 
  

 



通告番号 ３  議席番号１９  氏 名  工藤智 加子 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１高齢者福祉・介

護保険 
１．第６期高齢者保健福祉・介護保険事

業計画（素案）について 
ア．介護予防・日常生活支援総合事業

について 
イ．地域見守りネットワークの推進に

ついて 
ウ．施設整備計画と利用者への対応に

ついて 
エ．介護保険料の推計は 

市長 
福祉部長 
 

２子育て支援 １．妊産婦支援の充実について 
２．５歳児健診の実施を 
３．18 歳までの医療費無料化を 

市長 
市民生活部長 
子ども未来部長 

３防災問題 １．三郷市地域防災計画（素案）につい

て 
市長 
環境安全部長 

４保健行政 １．新型インフルエンザ等対策行動計画

について 
市民生活部長 

 



通告番号 ４  議席番号 ５  氏 名  佐 藤 裕 之 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１まちづくり

問題 
１．シティセールス企業誘致強化について 
 ア．企業誘致の実績・効果について 
 イ．今後の課題について 
 ウ．トップセールスの重要性について 

市長 
まちづくり推進部長 

 



通告番号 ５  議席番号２０  氏 名  中 野 照 夫 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１行政問題 １．獨協医科大学三郷キャンパスの開校に

ついて 
ア．官学民の協働について 
イ．防災対策について 

市長 
企画総務部長 
環境安全部長 
 

２高齢者問題 １．権利擁護センターの拡充について 
 ア．現況と今後の対応について 
２．法人後見人、市民後見人の対応につい

て 

福祉部長 
 

 



通告番号 ６  議席番号１４  氏 名  佐 藤 睦 郎 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１健康推進問

題 
 

１．健康ポイント制度の導入について 
２．健康診査・がん検診におけるピロリ菌 
胃がんリスク検診導入の進捗状況につい 
て 

市民生活部長 

２青少年問題 １．青少年の相談窓口体制について 
ア．現状について 
イ．周知方法の拡充について 

学校教育部長

生涯学習部長 
 

 



通告番号 ７  議席番号１０  氏 名  和 田  司 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１公共料金 １．低所得者世帯への水道基本料金の無料

化を 
市長 
水道部長 

２住民サービ

ス 
１．公共施設でも放射能量測定器の貸し出

しを 
環境安全部長 

３環境問題 １．市道 0117 号線東側整備について（都

市計画道路新和高須線南中入口交差点付

近）  

建設部長 

 



通告番号 ８  議席番号１８  氏 名  稲 葉 春 男 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１総合計画 １．第４次総合計画下半期見直しについて 
 ア．目標値との関係で到達点をどうみる

か 
２．後期基本計画変更・見直しの課題は 
 ア．土地利用（市有地・産業立地ゾーン

など） 
 イ．学校教育 

市長 
教育長 
企画総務部長 

２市内経済問

題 
１．市内経済について  
 ア．商工業の現状 
 イ．農業の現状 
２．市内経済発展のため 
 ア．地域経済振興条例 
 イ．住宅リフォーム助成の拡大 
 ウ．地産地消対策 

市長 
産業振興部長 

３教育委員会 １．教育委員会改革、活性化の提案 
 ア．教育委員が保護者、子ども、教職員、

住民の不安や要求をつかみ、自治体の

教育施策をチェックし改善する 
イ．会議の公開、教育委員の待遇改善や

支援、教育委員会の役割がさらに果た

せる体制をつくる 
 ウ．政治的介入から教育の自由と自主性

を守る 
 エ．憲法と子どもの権利条約の立場にた

って行政を行うことについて 

教育長 
 

４環境問題 １．中川堤防工事について 
ア． 工事内容 

 イ．サイクリング道路、歩道の整備 
ウ．堤防の安全対策 

企画総務部長 
建設部長 
 

 



通告番号 ９  議席番号 ４  氏 名  村上香 代子 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１介護保険改

正  
１．制度の概要と課題 
 ア．医療と介護の連携強化 
 イ．給付の見直しと負担の強化 
２．三郷市の対応 
 ア．地域支援事業(新総合事業)の取り組み  

 イ．地域包括ケアシステムの構築 
 ウ．自治体の責任としての政策課題 

市長 
福祉部長 

２集団フッ素

洗口 
１．近隣市の実施状況と経緯 
 ア．保育所・幼稚園 
 イ．小学校・中学校 
２．集団フッ素洗口の問題点についての認識 

子ども未来部長 
学校教育部長 

 



通告番号１０  議席番号１３  氏 名  鳴 海 和 美 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１子育て支援

問題 
１．父子手帳の導入について 
２．地域コミュニティ創出を目的とした「子

育て支援出前講座」について 

子ども未来部長 
 

２生涯学習問

題 
１．アーティスト・バンク制度の制定につ

いて 
生涯学習部長 

 



通告番号１１  議席番号 ７  氏 名  加 藤 英 泉 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１地域産業の

活性化 
１．市内事業者の育成、活性化について  市長 

２安全対策 １．市道 0114 号線（記念碑通り）の歩道整

備について  
建設部長 

３公債費 １．市債の返済について  財務部長 
 

 



通告番号１２  議席番号１２  氏 名  鈴木深 太郎 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１福祉問題 １．放火火災における災害見舞金の拡充に

ついて 
福祉部長 

２公園問題 １．におどり公園ステージの利活用につい

て 
 ア．ステージの利活用の現状と今後につ

いて 
 イ．観客用常設テントの設置について 

まちづくり推進部長 

 



通告番号１３  議席番号 ９  氏 名  美 田 宗 亮 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１財政問題 １．公共施設の整備・運営コストを明示

すること 
 ア．市民にもわかりやすい表示（みえ

る化）の推進を 
 イ．上口調節池における運動施設整備

について 
  ①整備のコンセプトと具体像は 
  ②費用の見込みは 

企画総務部長 
財務部長 
まちづくり推進部長 

２産業振興

問題 
１．みさと団地地区を始めとした商店街

の活性化について 
 ア．商店街の活性化に向けた行政の役

割をどう考えるか 
 イ．具体的に公共施設や商業施設との

協力は検討しているのか 

産業振興部長 

 



通告番号１４  議席番号１６  氏 名  菊 名  裕 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１行政問題 １．検証第４次行政改革推進３か年計画 
 ア．総括及び抱負について 
 イ．事務事業評価・人事考課制度が実質

的に効果がなかった原因 

市長 
企画総務部長 

２交通環境問

題 
１．戸ヶ崎地区における公共交通について 市長 

環境安全部長 
 



通告番号１５  議席番号１５  氏 名  野 村  徹 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１ユニバー

サルデザ

インにつ

いて 

１．三郷市におけるユニバーサルデザイ

ンの考え方 
ア．交通等 
イ．建物等 
ウ．催事等 

福祉部長 
まちづくり推進部長 
 
  

２産業振興

について 
１．基本的考え方について 
 ア．条例制定化の検討について 
 イ．プレミアム商品券の発行について 

産業振興部長 

 



通告番号１６  議席番号 ２  氏 名  佐々木  修 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１情報通信技

術の活用に

ついて 

１．タブレット端末等を利用して業務の効

率化・サービス向上を 
 ア．ペーパーレスによりコスト削減・時

間短縮 
 イ．窓口での市民サービス向上を 
２．公共施設等にフリーの無線 LAN ポイ 

ントの設置を 

企画総務部長 

 



通告番号１７  議席番号 １  氏 名  森  忠 行 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１教育問題に

ついて 
１．子どもの貧困率 16.3％の実態に対して

教育委員会としてどう捉えているのか 
２．貧困率の上昇が教育にどう影響してい

るか 
３．教育委員会としてこの問題にどう向き

合っているのか。具体的対策は 
４. 貧困率と教育格差についてはどう考

え、どう対応するのか 
５. 子ども達の生活環境についての把握

と、対策についてはどう考えているのか 
６．教育がまちづくりに大きな位置を占め

るという考えについては 

市長 
教育長 
  
 

２公園管理に

ついて 
１．公園の樹木管理についての考えは 
２．草刈り等の軽作業の直営化、住民管理

についての考えは。問題点は 
３．市内をゾーニングし通年管理するとい

う考えは 

市長 
まちづくり推進部長 
 

３郷土の歴史

について 
１．郷土の歴史的資料の収集保存、歴史的

出来事の証言をどう後世に残そうとして

いるのか 
２．生活の中の郷土の歴史をどう残すのか 

市長 
生涯学習部長 

 


